



or: Let's make a video about cakes in movies

Whaaaaaat. Endlich, endlich, endlich ist dieses Video fertig, an dem ich seit einem knappen halben Jahr arbeite. Etwa letztes Jahr um die Zeit, habe ich mit einer Liste angefangen, um die Filme mit Kuchenszenen zusammenzusammeln. Eine erste Version hatte ich schon im Dezember und aus den ursprünglichen 6 Minuten sind nun 14 geworden. Nach vielen Monaten Found-Footage-Sichtung und Schnitt sind hier meine:

10 Dinge, die ich über Kuchen im Film gelernt habe

(mit Timecodeangabe + bis nächsten Mittwoch bleibt das Video nur für euch online)

1. Das größte Arschloch der Filmgeschichte erkennt man daran, dass er den Strudel als Aschenbecher benutzt (Minute 13:20)
2. Kuchen statt Sex und die Backmischung steht für Selbstbefriedigung (Minute 2:50)
3. Filme, die in der Ära des Alkoholverbots spielen, haben die meisten Kuchenszenen (Minute 3:16 und Minute 12)
4. Männer backen keine Kuchen... außer sie werden dafür bezahlt (0-14 min)
5. Wenn ein Mann aus einer Torte springt, kann man sich sicher sein, dass gleich Menschen sterben (Minute 10:30)
6. Niemand wird so gut und ästhetisch gefüttert wie Uma Thurman (2:20 min)
7. In der Stummfilmzeit war der Kuchen wohl die wichtigste Requisite überhaupt (Sekunde 5)
8. Bill Murray kann sich am meisten Kuchen in den Mund schieben (Minute 6:50)
9. Käsekuchen ist eine alte irdische Delikatesse (Minute 4:50)
10. Und wie schon letzte Woche bei *Matrix* beschrieben: Manchmal ist der Kuchen gar kein Kuchen, sondern nur Code (Minute 2)



Whaaaaaat. Finally, finally, finally this video is finished. I've been working on it for almost half a year. Around this time last year, I started putting together a list to collect films with cake scenes. I already had a first version in December, and what was originally six minutes has now become fourteen. After many months of watching found footage and editing, here are my:

10 things I learned about cake in film

(with timecodes + and the video will be online for you until next Wednesday)

- You can recognise the biggest asshole in film history by the fact that he uses a strudel as an ashtray (minute 13:20)
- If cake replaces sex, the cake mix stands in for masturbation (minute 2:50)
- Films set during the Prohibition era contain the highest number of cake scenes (minute 12)
- Men don't bake cakes... unless they're being paid to do it (0–14 min)
- If a man jumps out of a cake, you can be sure people are about to die (minute 10:30)
- No one is fed as beautifully and aesthetically as Uma Thurman (minute 2:20)
- In the silent film era, cake may have been the single most important prop of all (second 5)
- Bill Murray manages to stuff the most cake into his mouth (minute 6:50)
- Cheesecake is an old earth delicacy (minute 4:50)
- And as already mentioned last week with *The Matrix*: sometimes the cake isn't cake at all, it's just code (minute 2)



The world:

Me: And what cake
flavour are we
feeling today?
What's the
sprinkle
aesthetic?



WEIRD WEDNESDAY

a midweek transmission on art, technology, and the present misbehaving.

www.biancakenedy.com

Zu viele Emails? Kein Problem, HIER KLICKEN um die Mails abzubestellen.

If ever feel you're getting too many emails, you can opt-out anytime by CLICKING HERE